
Sitzung vom 31.07.17 

Start: 19:18 

Schluss: 19:45 

Protokollantin: Inga 

Anwesende: Pit, Lena, Lars, Niklas G., Jonas, Sebi B., Sebi S., Simon S., Indre, Arndt, Simon T. 

Gäste: Sally, Fabian, Patrick 

FS-Dienst: 14.8.: Lena, Inga 

Berichte 

- Die Kommunikation mit der Schüler-Uni lief nicht. Leider konnte die volle Kaution nicht 

gestemmt werden und der Grill kam trotzdem nicht sauber zurück. Nächstes mal nehmen wir 

Kaution aber weniger (50 Euro etwa). 

- Niklas hat den Klausurplan in Carpe Diem kontrolliert. Für den Bachelor war es grundsätzlich 

okay, aber viele Zeiten haben nicht gestimmt. Im Master gab es Chaos, sehr viele Klausuren 

haben gefehlt. Klöss muss quasi ALLES nochmal überarbeiten. 

- Niklas berichtet vom Ältestenrat. 

Post und Protokolle 

Keiner war was holen. 

ESAG 

Sponsoring: Kommentar von Pit: Vieles wird zentral gestellt. Bitte nicht doppelt anfragen. 

Niklas: Bis Ende August muss der Finanzplan da sein. 

Pit berichtet von Veranstaltungen in der Ersti-Woche. 

Finanzen 

Bezahlt sind: Der Harnstoff-Druck der aktuellen Ausgabe, Teilnehmer-Beitrag für die BuFaTa und 

Steuern. 

Antrag auf Filterkaffeemaschine für die VV und ähnliche Veranstaltungen: Lars guckt mal, ob er noch 

eine funktionierende hat. Trotzdem machen wir einen Vorratsbeschluss (bei einer Enthaltung) bis 

max. 50 Euro, falls das doch nicht klappt.  

TO DO 

Gespräch Slabon 

Niklas J. soll fragen, da er für Professoren-Gespräche zuständig ist und die Vorlesung auch gehört hat. 

Protokollvorlage 

Wir machen eine in den ScieBo-Ordner, da die alten Protokolle da sowieso liegen. ALLE sollen endlich 

mal in den Ordner zugefügt werden. 

MMAC/MMPC 



Wir fragen bei Facebook nochmal nach Vorschlägen, die wir in den Gesprächen anbringen. 

Gespräch Prof Hermann 

Er soll eingeladen werden fürs nächste Semester. Lars macht das. 

TBM 

 Jonas macht sich Gedanken. 

 

 


